20 Stadt Bruck Meine Region

Woche 51/2021 NON

WEIHNACHTLICHE AKTION

Schüler spenden für Bedürftige

der HAK hatte die Idee, Spenden für die Brucker Tafel des Roten Kreuzes zu sammeln. Gesagt, getan. In den Klassen wurden Schachteln aufgestellt, in den sich rasch Hygieneartikel, haltbare Lebensmittel und andere Sachspenden stapelten. Die Spenden wurden am Freitag der Tafel übergeben und am Samstag an Bedürftige ausgegeben. Schulleiterin Birgit Raab-Pfisterer freut sich über den Erfolg dieser Aktion und betont: "Vielen Dank an unsere Schüler*innenvertretung für diese schöne Idee und die Organisation der Sammelaktion. Auch allen Eltern, Schüler*innen und Lehrkräften, die mit ihren Sachspenden diese Aktion unterstützt haben, gebührt herzlicher Dank."



Bei der Spendenübergabe an die Tafel: Paul Fux, Rasid Ikanovic, Mohammad Zazai und Clemens Maier mit Evelin Steinhauser vom Roten Kreuz. Foto: HAK Bruck